

POLITIQUE ENVIRONNEMENTALE DE GENAVIR

Le cœur de métier de GENAVIR est de remettre à ses clients des données scientifiques qualifiées matérielles ou immatérielles. A cette fin l'entreprise organise et réalise des missions scientifiques, assure la maintenance et arme les navires, sous-marins et équipements scientifiques qui lui sont confiés. Ses activités se déploient sur toutes les mers du globe.

La préservation de la biodiversité et des équilibres naturels des milieux dans lesquels évoluent ses navires sont au cœur des préoccupations de GENAVIR qui s'engage à conduire une politique respectueuse de l'environnement.

Engagée depuis 2020 dans une démarche d'amélioration continue au niveau de son système de management environnemental selon la norme ISO 14001v2015, GENAVIR démontre également sa motivation pour le développement durable en étant également membre du label GREEN MARINE EUROPE depuis le 08 octobre 2020.

GENAVIR veut conjuguer le développement économique de son activité avec la protection de l'environnement.

La Direction s'engage sur les **objectifs environnementaux** suivants :

1. **Réduire la consommation de ressources naturelles**
2. **Réduire la pollution et la destruction de l'environnement**
3. **Réduire la production de déchets**
4. **Réduire la modification des équilibres naturels**
5. **Réduire les perturbations par émissions d'ondes sonores, lumineuses ou électromagnétiques**
6. **Respecter ses obligations de conformité et veiller aux évolutions réglementaires**
7. **Communiquer sa démarche environnementale et sensibiliser tous ses salariés**

Notre performance doit être collective. GENAVIR vise à convaincre et entraîner dans sa politique environnementale l'ensemble des parties intéressées internes et externes avec lesquelles nous travaillons : chantiers de réparation navale, clients, organisations non gouvernementales, sociétés de classification, shipchandlers, agences de voyages ...

Notre démarche doit s'appuyer avant tout sur le plein engagement des salariés de GENAVIR, quels que soient leurs niveaux de responsabilités et fonctions.

Plouzané le 13 juillet 2023

Éric DERRIEN
Directeur Général



GENAVIR ENVIRONMENTAL POLICY

GENAVIR's core business is to deliver tangible or intangible qualified scientific data to its clients. For this purpose, the Company organizes and carries out scientific campaigns, ensures the maintenance and manning of the vessels, submarine and scientific devices to which are entrusted. The firm's activities unfold on the world's oceans.

The preservation of biodiversity and the natural equilibrium in which the vessels navigate are at the heart of GENAVIR's concerns and the firm commits itself to a sound environmental policy.

Since 2020 GENAVIR has been implementing a continuous improvement policy regarding its environmental management system in accordance with the ISO 14001v2015 standard. The Company has shown its willingness to improve sustainable development by gaining membership in the EUROPE GREEN MARINE label on 8th October, 2020.

GENAVIR wants to combine its economic development with environmental sustainability.

The Management commits itself to the following **environmental objectives**:

- 1. Reducing the use of natural resources**
- 2. Reducing pollution and environmental destruction**
- 3. Reducing waste**
- 4. Reducing the changes in the natural balances**
- 5. Reducing disturbances of all kinds (the emission of sound / light / electromagnetic waves)**
- 6. Observing legal obligations and regulatory watch**
- 7. Communicating its environmental policy and making employees aware of it**

Our efforts must be collective. GENAVIR aims at convincing and implying all interested parties in its environmental policy, whether internal or external: Ship repair yards, clients, non-governmental organisations, class societies, shipchandlers, travel agencies...

Our approach must rely first and foremost on the full commitment of GENAVIR staff irrespective of their level of responsibility and their position in the Company.

Plouzané, on 13th of July 2023

Éric DERRIEN
CEO

